



ゆり・さくら・れんげ

クラスだより

令和7年12月1日 甲南立正保育園

ゆりぐみ

寒さが一段と厳しくなってきましたが、今年も残り1ヶ月となりました。

先月は可愛いモルモットと触れ合う動物教室が行われました。保育園最後の園外保育では、ゆり組晴れ男・晴れ女が多かつたので天候に恵まれ、小瀬スポーツ公園へ出掛けることができました。到着すると遊具遊びに夢中になり、歓声を上げている姿が見られました。いよいよ待ちに待ったお弁当の時間になると、子ども達も朝早くから作ってくれたお母さんの手作りお弁当を見せ合う姿が、とても嬉しそうでした。お腹いっぱいになり、ポカポカした陽気で気持ちよくなつた子どもたちは芝生の上をゴロゴロし良い思い出が出来ました。また、テラスのクリスマス飾りに使っている松ぼっくりを拾ったり、「お家の人们にお土産にするんだ！」と、張り切ってドングリを拾つたりしました。

先月末の誕生会の出し物では、季節の歌を合唱・指揮者・ピアノ演奏に分かれて発表したり、カリスマックスの曲でダンスやDJに分かれて発表したりと盛り上げてくれました☆

笑ったり、泣いたり、怒ったりと表情豊かな20人の子ども達と過ごす月日も残り4ヶ月ですが、思い出がたくさん作れるように大切な時間を過ごしていきたいと思います。

さくらぐみ

今年も残すところあと一ヶ月となりました。

先月は子ども達が楽しみにしていた園外保育に行ってきました。小瀬スポーツ公園に着くと、公園内で走りまつたり、遊具で遊んだりと伸び伸びと体を動かして過ごしていました。たくさん体を動かして遊んだ後は、子ども達が一番楽しみにしていたお弁当の時間🍙🍴友だち同士シートを繋げ合わせ、互いのお弁当を見せ合いっこしながら、美味しそうに食べる姿は見ていてとても微笑ましい光景でした。帰りの道中のドングリ拾いでは、各々綺麗な形のドングリを夢中になって選別しながら探していました。たくさん動いて遊んだ園外保育、帰りは疲れと眠気でフラフラしながらも頑張って歩き切ることができました。

季節も秋から冬に移り変わり、戸外で過ごすのも肌寒く感じる時期になってきましたが、子ども達は寒さに負けず、リレー遊びや縄跳び、鬼ごっこなど好きな遊びを見つけ、体を動かして過ごしています。一方で、風邪や感染症が流行する時期にもなっているので、子ども達の体調管理に気を付けていきたいと思います。

れんげぐみ

園外保育では、重いリュックを背負って小瀬スポーツ公園まで行くことが出来ました。

公園では、好きな遊具で活発に遊ぶ子や砂遊びをする子など思い思いに沢山遊ぶことができ、子ども達も満足そうでした。そして1番楽しみにしていたお弁当の時間！蓋を開けた瞬間、目をキラキラとさせて「先生見て見て！」とお弁当を見せてくれました😊

今年も残り1ヶ月になりましたね。1月に行われる生活発表会に向け遊戯の練習を進めながら、寒さに負けず戸外でも沢山遊ぶ時間を設けていき、体力作りをしていきたいとおもいます。



12月うまれのおともだち

- ゆりぐみ (6歳)
21日 ふるやあおいさん
- 28日 いのうえゆうまさん
- さくらぐみ (5歳)
28日 あまのりのんさん
- れんげぐみ (4歳)
16日 ふるしうつぐみさん

お願い

○風邪や感染症が流行る時期なので、家庭での体調管理に気を付けてください。
また、症状がみられる際は、早目の受診をお願いします。



今月の目標

- 寒さに負けず、体を動かして元気に過ごす。
- 手洗い・うがいを丁寧に行い、健康に過ごす。